



Volleyball für ZWERG NASE: VC Wiesbaden gemeinsam mit Hessens Polizei-Auswahl am Ball

(VCW/PÖA-PPWH-ho / Wiesbaden / 09.12.2013) Trotz der Pause der Volleyball-Bundesliga seit dem 08. Dezember, müssen die Fans des VC Wiesbaden nicht auf sportliche Spannung verzichten. Bei einem Benefiz-Auftritt schlagen Regina Mapeli Burchardt und ihre Teamkolleginnen am Mittwoch, 18. Dezember wieder auf. In einer gemeinsamen Aktion mit der hessischen Polizei-Auswahl der Frauen laden wir Sie dazu ab 18.00 Uhr in die Sporthalle am 2. Ring ein.

Die Auswahl der Polizei hat im Vergleich mit Polizistinnen anderer Bundesländer gerade den vierten Platz bei den Deutschen Polizeimeisterschaften erzielt. Die Spielerinnen agieren auf Zweit- und Drittliga-Niveau und leisten ihren Dienst in verschiedenen Bereichen des Hessenlandes; beim Landespolizeipräsidium, bei den Flächenpräsidien und der hessischen Bereitschaftspolizei.

Der Trainer der Polizei-Damenmannschaft Stefan Frutig: „Wir freuen uns riesig auf die Gelegenheit den professionell agierenden Spielerinnen des VC Wiesbaden zu begegnen. Wir werden die Veranstaltung zum Zwecke des Austausches nutzen, sehen jedoch neben dem Spaß auch die sportliche Herausforderung und die Möglichkeit voneinander zu profitieren.“

Die Einnahmen der Veranstaltung kommen komplett dem Wiesbadener Kinderhaus „ZWERG NASE“ zu Gute. Tickets gibt es für 3 Euro in der Geschäftsstelle des VC Wiesbaden in der Diltheystraße 3, unter www.vc-wiesbaden.de oder an der Abendkasse.

203 Wörter, 1.503 Zeichen mit Leerzeichen